
655/A(E) XXIII. GP

Eingebracht am 13.03.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Entschließungsantrag

Antrag

der Abgeordneten DI Klement, Hauser, Dr. Bösch
und weiterer Abgeordneter
betreffend Beibehaltung der Stationierung einer Haflinger-Tragtierstaffel in Spittal an
der Drau

Am 10. August 2006 wurde die Tragtierstaffel des Jägerbataillon 24 der Lienzer Franz-Josef-Kaserne aufgelöst. So wurde schon Osttirol seiner Tragtierstaffel beraubt. Das nächste Opfer dieser teilweisen undurchdachten Heeresreform ist die Spittaler Tragtierstaffel des Jägerbataillon 26 in der Türkaserne.

Überall dort, wo technische Transportmittel im gebirgigen Gelände nicht mehr zum Einsatz kommen können, wird die Tragtierstaffel eingesetzt. Nicht nur, dass diese Staffel in Spittal/Drau zu einer Institution geworden ist, ist sie auch wegen der kurzfristigen Einsatzmöglichkeit, insbesondere im Hinblick auf den Katastrophenschutz südlich des Alpenhauptkammes, nicht mehr weg zu denken.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

Entschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

„Der Bundesminister für Landesverteidigung wird aufgefordert, auch in Zukunft südlich des Alpenhauptkammes in Spittal an der Drau eine Tragtierstaffel bestehen zu lassen.“

In formeller Hinsicht wird um Zuweisung an den Landesverteidigungsausschuss ersucht.